



El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, tomó juramento al nuevo ministro de Cultura porteño, Ángel Mahler, y aseguró que “es un honor” que el director de orquesta y productor teatral se sume a su Gabinete.

“Es un honor tenerte en el equipo, que sigas trabajando con nosotros, porque venimos trabajando con Ángel muy cerca en todo el proyecto para la recuperación de la calle Corrientes. Se ha hecho un lindísimo trabajo, así que es un gran gusto que hayas decidido dar el paso de sumarte al equipo. Damos mucha importancia al trabajo en equipo, y quien mejor que un director de orquesta para saber lo que es hacer funcionar a un equipo”, señaló.

{youtube}FTR33MoZKic?rel=0{/youtube}

Durante la asunción del nuevo funcionario, realizada en la sede del Gobierno porteño ubicada en el barrio de Parque Patricios, Rodríguez Larreta resaltó también el impulso que le ha dado su gestión a la cultura, sobre todo “al proyecto de llevarla a las zonas más humildes de la Ciudad, que no solo va a continuar, sino que se le va a dar más fuerza y creatividad”.

“Tenemos mucho para hacer, pero estamos seguros que nos vas a acercar ideas nuevas, otra mirada, y toda tu experiencia como director y productor a lo largo de décadas tan exitosas”, agregó el Jefe de Gobierno.

"Damos mucha importancia al trabajo en equipo, y quien mejor que un director de orquesta para saber lo que es hacer funcionar a un equipo." (Rodríguez Larreta)

Por su parte, Mahler aseguró estar “muy ilusionado, muy feliz y honrado” por la designación, y afirmó que se trata de una “oportunidad única”, y explicó por qué aceptó el cargo. “Son oportunidades que se dan en la vida y uno tiene que decidir, o mirar de afuera o involucrarse. Mirar de afuera está bien, pero en este momento de mi vida yo elijo esto porque creo en lo que está haciendo el Gobierno y creo que puedo aportar mucho. Por ahí va a ir toda esta gestión”, sostuvo.

Además, señaló que “el énfasis hay que hacerlo en no esperar a que la gente venga a la calle Corrientes, sino llevar la cultura a los barrios” y aseguró que llega “a sumar”.

Mahler, de 56 años, nació en el barrio de Villa Devoto, y si bien su formación es musical, su

experiencia profesional incluye la producción artística de trabajos discográficos, la composición de temas para películas y telenovelas, y la producción de varias obras teatrales y comedias musicales.

“Son oportunidades que se dan en la vida y uno tiene que decidir, o mirar de afuera o involucrarse.” (Mahler)

Fuente: [GCABA](#)